



Offenes Konzept:

In unserer Einrichtung arbeiten wir nach einem offenen Konzept. Kurz gesagt bedeutet dies, dass unsere Gruppenräume geöffnet sind und jedes Kind frei entscheiden kann, wo es spielen möchte.

Um den Kindern eine Orientierung und Sicherheit zu bieten, sind die Kinder in Bezugsräume eingeteilt. Dies bedeutet, dass die Kinder nach dem Unterricht immer in den gleichen Raum kommen um sich anzumelden. Ebenso ist in diesem Raum Platz für den Ranzen und sonstiges Material der Kinder. In dem Bezugsraum ist ebenfalls eine Bezugsperson eingeteilt, die jeden Tag für die Kinder da ist.

Damit man den Überblick gut behalten kann, gibt es in jedem Raum eine Magnettafel, auf der die einzelnen Räume abgebildet sind. Hier pinnen die Kinder ihren Magneten an den Ort, an dem sie sich gerade aufhalten.

Die einzelnen Räume haben verschiedene Schwerpunkte beziehungsweise Themen nach denen sie eingerichtet sind (siehe „Schwerpunkte“).